

Pressemitteilung des Caritasverbands Worms e.V.:

Bicycle-Wellness und coole Kunst

Caritas-Gruppen beteiligen sich an 72-Stunden-Aktion

Worms. Teamwork, Durchhaltevermögen, Kreativität, Souveränität und Begeisterung: So fällt das Fazit der diesjährigen 72-Stunden-Aktion aus, an der sich von Donnerstag bis Sonntag auch Gruppen des Wormser Caritasverbands beteiligt haben. Gemeinsam setzten die Jugendlichen ihre Projekte um und erlebten so manche Überraschung. Auch das Medieninteresse war groß, sodass die jungen Teilnehmer:innen gleich mehrere Radiointerviews geben durften. „Wir sind unheimlich stolz auf unsere Kids“, betonte Thomas Jäger, beim Caritasverband Worms e.V. für die Koordination Soziales Engagement zuständig. „Sie haben ganz viel Gemeinschaft, aber vor allem Selbstvertrauen getankt.“ Trotz des mäßig guten Wetters können sich die Ergebnisse sehen lassen.

Im Gemeinschaftsgarten in Pfiffliğheim entstand ein Barfußpfad, und der neue Container wurde gemeinsam mit Sprayer Hightower.Designz verschönert – zur Überraschung der Kids, die davon erst vor Ort erfuhren und begeistert zu den Sprühflaschen griffen. In einer Jugendwohngruppe im Stadtzentrum wurden in Zusammenarbeit mit Fahrrad Röding bei einer „Bicycle-Wellness“ alte Drahtesel wieder flottgemacht und ein Zweirad-Unterstand gebaut. Am Caritas-Second-Hand-Kaufhaus im Wolfsgraben konnten sich Teilnehmer:innen von Young Caritas Worms bei einer Kunstaktion austoben und eine Wand mit dem Slogan „Worms ist bunt“ verschönern, und im Caritas-Familienzentrum Kita Regenbogen in Osthofen entstand im Rahmen eines gleich doppelt nachhaltigen Upcycling-Projekts unter anderem aus einer ausgedienten Türlarge ein großformatiges Insektenhotel, das nun den naturnahen Garten der Einrichtung bereichert.

Neben den handwerklichen Einsätzen kam auch die Geselligkeit nicht zu kurz: So stand sowohl in der Kita in Osthofen, wo die Pfarrgruppe mit im Boot war, als auch im Gemeinschaftsgarten nach getaner Arbeit das gemeinsame Feiern auf dem Programm – auch mit Eltern und Freunden. In Pfiffliğheim waren sogar die Alpakas, die der Caritasverband Worms in Mörstadt auf dem Grundstück seines Hauses St. Martha hält und zur tiergestützten Beschäftigung einsetzt, mit von der Partie. „Das war für die Kids natürlich auch ein Highlight“, berichtet Thomas Jäger von begeisterten Reaktionen und stolzen Gesichtern.

Herausgegeben von:

Caritasverband Worms e.V.
Vorstand
Kriemhildenstraße 6, 67547 Worms
Telefon 06241 2681-11
caritas@caritas-worms.de
www.caritas-worms.de

Für Presse-Rückfragen:

Sandra König
Öffentlichkeitsarbeit
sandra.koenig@caritas-worms.de
presse@caritas-worms.de

Mobil: 0160-97928255

Finanziert wurden die verwendeten Materialien für die Bauprojekte und die Verpflegung der jungen Teilnehmer:innen zum großen Teil aus Spenden, und auch über den Projektzeitraum hinaus soll die Aktion wirken, etwa in weiteren Vernetzungen und gemeinsamen Veranstaltungen. So ist bereits ein Nachtreffen für alle beteiligten Gruppen aus Worms und Umgebung auf dem Caritas-Marienhof in Armsheim geplant.

„Die 72-Stunden-Aktion hat ganz viel Positives gezeitigt. Wir sind froh, dass wir dabei sein konnten“, so Koordinator Jäger. Bei einer Wiederholung werden sich sicherlich noch weitere soziale, nachhaltige und bereichernde Projekte finden lassen.

Mehr Infos

Die 72-Stunden-Aktion ist eine Sozialaktion des Bundes der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ) und seiner Verbände. In 72 Stunden wurden dabei in ganz Deutschland Projekte umgesetzt, die „die Welt ein Stückchen besser machen“. Bundesweit haben sich mehr als 170.000 Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene beteiligt. Mehr Infos gibt es unter www.72stunden.de.

Fotos (honorarfrei, Caritasverband Worms):

Foto 1-3: Im Gemeinschaftsgarten wurde der neue Container gemeinsam mit Graffiti-Künstler Hightower.Designz verschönert.

Foto 4-5: Ein neuer Barfußpfad entstand im Gemeinschaftsgarten.

Foto 6: Zum Abschluss wurde im Gemeinschaftsgarten mit Freunden und Familien gefeiert - und mit den Alpakas aus St. Martha in Mörsstadt, die demnächst eine Sommerresidenz im Garten bekommen sollen.

Foto 7-9: In einer Jugendwohngruppe im Stadtzentrum wurden alte Fahrräder wieder flottgemacht und ein Bike-Port mit Überdachung gebaut.

Foto 10-11: Young Caritas Worms verewigte sich mit einer Graffiti-Aktion am Second-Hand-Kaufhaus CarLa im Wolfsgraben.

Foto 12: Bei der Auftaktveranstaltung am Dom kamen alle beteiligten Jugendlichen aus der Region zusammen.

Foto 13: Im Familienzentrum Kita Regenbogen in Osthofen entstand ein großes Insektenhotel als naturnahes Upcycling-Projekt mit der Pfarrgruppe.

Herausgegeben von:

Caritasverband Worms e.V.
Vorstand
Kriemhildenstraße 6, 67547 Worms
Telefon 06241 2681-11
caritas@caritas-worms.de
www.caritas-worms.de

Für Presse-Rückfragen:

Sandra König
Öffentlichkeitsarbeit
sandra.koenig@caritas-worms.de
presse@caritas-worms.de

Mobil: 0160-97928255